



Straubing, 04.06. 2003

Dr. Bernhard Widmann

Arbeitsbesprechung der Referenten für Nachwachsende Rohstoffe des Bundes und der Länder in Straubing am 03. und 04.06.2003 im Kompetenzzentrum für Nachwachsende Rohstoffe

Die in den Bundes- und Länderministerien angesiedelten Referenten für Nachwachsende Rohstoffe treffen sich in regelmäßigem Turnus zum Fachinformationsaustausch. Da lag es natürlich nahe, die Sitzung 2003 im Kompetenzzentrum für Nachwachsende Rohstoffe in Straubing abzuhalten. Zwei Tage wurden aktuelle Themen von „biogenen Kraftstoffen“ über „Dämmstoffe aus Nachwachsenden Rohstoffen“ bis hin zu „Förderprogrammen“ diskutiert.

Gastgeber für die Referentenbesprechung ist das dem Bayerischen Staatsministerium für Landwirtschaft und Forsten unmittelbar nachgeordnete Technologie- und Förderzentrum (TFZ), dessen Leiter, Dr. Bernhard Widmann, der auch Sprecher des Kompetenzzentrums ist, die Gäste herzlich begrüßte. Die beiden weiteren Säulen des Kompetenzzentrums, nämlich C.A.R.M.E.N. e. V. und das Wissenschaftliche Zentrum wurden mit ihren Einrichtungen durch den Geschäftsführer Werner Döller bzw. durch Dr. Herbert Riepl ebenfalls vorgestellt.

Auf dem Bild (v.l.):

C.A.R.M.E.N.-Geschäftsführer Werner Döller,
der Geschäftsführer der Fachagentur Nachwachsende Rohstoffe e. V. des Bundes,
Dr.-Ing. Andreas Schütte,
der Leiter des Technologie- und Förderzentrums, Dr. Bernhard Widmann,
der Leiter des Referats für Nachwachsende Rohstoffe und Energie im Bundesministerium für Verbraucherschutz, Ernährung und Landwirtschaft, Dr. Jürgen Ohlhoff,
der Leiter des Referats für Nachwachsende Rohstoffe im Bayerischen Staatsministerium für Landwirtschaft und Forsten, Dr. Rupert Schäfer,
für das Wissenschaftszentrum: Dr. Herbert Riepl

Text zum Bild: „Arbeitsbesprechung der Referenten für Nachwachsende Rohstoffe des Bundes und der Länder in Straubing“ am 03. und 04.06.2003 im Kompetenzzentrum für Nachwachsende Rohstoffe